

Exigen a COCODE avance en construcción de hogares maternos

Escrito por Adán García Sábado, 17 de Septiembre de 2011 13:02

Por Adán García, Corresponsal



Alta Verapaz, 17 Sep (Cerigua).- La Red de Mujeres Indígenas por la Salud Sexual y Reproductiva de Alta Verapaz (REDMISAR) y el Observatorio de la Salud Sexual y Reproductiva (OSAR) pidieron a Jorge Pop, director ejecutivo del Consejo Departamental de Desarrollo (COCODE) en Alta Verapaz, una explicación sobre el poco avance en la construcción de cinco hogares maternos.

Claudia Cucul, secretaria ejecutiva de REDMISAR dijo que convocaron al director ejecutivo y a los medios de comunicación a un conversatorio para que Pop explicara las razones del poco avance en la construcción de los hogares maternos de Senahú, La Tinta, Carchá, Chisec y San Cristóbal Verapaz.

De acuerdo con Cucul, estos hogares ya deberían estar finalizados; en el caso de Carchá, desde hace cinco años tuvo que haberse entregado el proyecto, sin embargo el funcionario justificó el poco avance en los proyectos por la falta de supervisión de las municipalidades.

Ana Victoria Maldonado del OSAR y la representante de REDMISAR coincidieron en que el poco avance en los proyectos se ha derivado de los cambios constantes de gobernador, porque el proceso para la legalización de firmas en los bancos del sistema atrasa el financiamiento, ya que el funcionario funge como cuentadante.

Las ONG's que han incumplido con la realización de estos proyectos son APDEMAYA, ADEPAZ y PROGRESA, organizaciones que tienen conflictos y anomalías en la ejecución indicaron.

Fin Cerigua

Av/Rp-Ld